

卷行



〒955-0095
三条市代官島川原271
TEL. 34-7656(代)
FAX. 35-6326



▲食文化の発展(無形)新飯田市 ▲地元の方々との交流



▶地域との交流行事



▶ 芒町の協会事務所



▼ 漢文語の五十音幹



日本相撲第70代横綱日馬富士公平(はるまふじこうへい)本名・ダワーニヤム。1984年モンゴルには生まれた。16才の時にモンゴルにスカウトに来て、元横綱旭富士へ現れた。伊勢ヶ濱親方、元横綱親方。その後に三役まで昇進する。22才の時に父が交通事故で他界し、モンゴルに帰国した。日馬富士は父親の遺体と対面し、大関に昇進することを誓つたという。2008年に大関に昇進。2010年モンゴルから留学で来日して結婚。2012年に28歳で横綱に昇進する。才媛がいて、2011年にバトトールさんと結婚。2017年に28歳で横綱に昇進する。暴力事件で引退し、2017年7月に引退。相撲人生7位で引退。星は歴代17年で引退。

は2勝、幕内優勝回数は9回。2018年には、元もとモンゴルで、元もとモンゴルにある日本式学校の学園長と共に「新モンゴル日馬富士学園」を創立し建設した。建設費用は日本円で12億円。地下1階、地上4階で、地盤もトップアップで12億円。地下1階建てでモンゴルでもトップクラスの大きさを誇ります。小学校から高校まで12年間一貫教育を行なう新しい学校で、理事長を務める。

には彌彦神社において第70代横綱日馬富士公平氏による土俵入りが行なわれ、その後も各地域でのボランティア活動、企業訪問等を行なつてきました。平成30年に引退した日馬富士は、や相撲界で過ごしたこの17年間で、本当に素晴らしい方がたくさんいました。みんなの縁を頂いて、みんなの支えがあるんです。自分で何かしたとか自分ででききたというのではなく、日本にどうやつて恩返しをしたらいいか、ということをずっと考えていました。ゴルゴの日本子供たちも、日本をモ



市一般社団法人
〈三条新モンゴル日馬富士學園
サポート協会を訪ねて

富士と吉信氏は伊勢ヶ濱部屋の司会長に相談し、日馬富士の会長就任を了承された。この間、日馬富士は伊勢ヶ濱部屋の後援会長として、日馬富士の会長就任を了承された。この間、日馬富士は伊勢ヶ濱部屋の後援会長として、日馬富士の会長就任を了承された。

一般社団法人新江戸川駒富士学園サポート協会・三条市三町17-11 TEL:080-9541-5241

士は富士茂さんです。幹事の五十人以上に日本馬富士は本人の心を代表の松縄浩二さんは、心を持つた人が気があり、周囲の人たちを楽しくして魅力的に魅了します。日本馬富士は新モンドゴル日馬富士学園の生徒は1,800人います。おはようございます、「さよなら」だうございます。日本語を使う。ハーバード大学で、文具やリーフレット、文書などを提出して、文部省の文部省から奨励金を受けます。



▲方から事務局長へ滝沢亮さん、副会長の岡田康一さん、代表の松岡綾浩さん、幹事の田澤敏幸さん

久しぶりの出張と感動
の宝焼酎！社長安藤幸広

北日本(月)2020年7月27日午後4時分の新規行方不明者登録が発表された。登録者は、北海道千歳市在住の女性(38歳)で、名前は「佐藤 真理子」。登録された情報によると、佐藤さんは、7月26日午後6時頃、千歳市内の自宅を出た後、連絡が取れなくなっている。登録された情報によると、佐藤さんは、7月26日午後6時頃、千歳市内の自宅を出た後、連絡が取れなくなっている。

壊事協テま見同影年あ35答現2で口い割1ケバ・交
滅業会いと込期晉11り兆で在0全ナる。を各が1・道機本
的継が・めみ比か月円はの2体ウ・各が1・道機本
な統発マたとで統も減前ア0のイし地そ・観・関全
減が表ネ曰な85くでし収年ン年事ルか・域れ船光路企國
収不しジ本る兆とコ2見同ケ5業スしでぞ舶バ線業には
で可てメモと円し口0込期1月収の新果れフス都へ
能いンビ取減たナ2み比ト22入影型しの工・市航公
特なるトリリ收らの0で回日が響コて役リタ間空共



宝焼酎ハイボール

Q 次の慣用句の意味をよく読み、慣用句を答えて下さ。」
■ 1. よく「へ間到る所に賣出あり。」
■ 2. 力を貸したがこどもできない。
■ 3. それで満足すべきである。
■ 4. ものを投げこんだら生じる。
■ 5. 貧乏になると、頭の働きが钝くなり、性格までやがくなる。
Vol. 376 376のクイズの答「29才」
■ 1. 当選者発表未だ。
■ 2. 鳥羽フジエさん(三条市)
■ 3. 阿部優子さん(南区)
■ 4. 平野未来子さん(前橋市)
■ 5. 泊田百合子さん(三條市)
■ 6. 布希羽さん(田上町)
A ウラ、クソの答「29才」
■ 1. 氏名、住所
■ 2. 年令、おひめ先
■ 3. メセージ
■ 4. 10月10日

濃い目を2杯飲んだから口腔内から死滅していく。されば交通崩壊も避けに続現です！これが実現すれば、世界中で飛ぶようになりますが、それが売れてしまうと、世界を救つた日本がそれと並んで生き残ると思うのであります！